

Die Firma **Anlagen Technik Fischer** verfolgt seit ihrer Gründung ein hochgestecktes Ziel: Einzigartige Lichtwerbung und individuelle Beleuchtungskonzepte nach den Wünschen unserer Kunden in höchster Qualität umzusetzen.

Dieses Ziel erreichen wir mit dem Einsatz modernster Technik, aber noch wichtiger als diese sind unsere MitarbeiterInnen, Profis in einem staatlich geprüften Elektrobetrieb mit mehr als 35 Jahren Erfahrung.

Ob XXL-Leuchtwerbung auf Hausdächern oder stimmungsvolle Beleuchtungskonzepte: Mit diesen Voraussetzungen gelingen beeindruckende und nachhaltige Lösungen

Qualitätsfähigkeit und betrieblicher Umweltschutz sind integrierte Bestandteile unseres Handelns.

Unsere Produkte und Dienstleistungen werden ständig optimiert, um negative Umweltauswirkungen möglichst zu vermeiden. Durch den Einsatz modernster Technik und die **Verbesserung des betrieblichen Umweltschutzes** wird ständig an der **Optimierung unserer Dienstleistungsqualität** gearbeitet, um die hohe Kundenzufriedenheit zu halten und zu steigern.

Unsere MitarbeiterInnen werden zu qualitäts- und umweltbewusstem Handeln motiviert und **stärken ihr Qualitäts- und Umweltbewusstsein** auf allen Unternehmensebenen durch einschlägige und regelmäßige Schulungsmaßnahmen.

Alle Umweltbelastungen werden von uns ständig evaluiert und auf ein Minimum reduziert. Die Einhaltung aller umweltrelevanten Gesetze, Verordnungen & behördlichen Auflagen ist eine Selbstverständlichkeit, die durch kontinuierliches Monitoring gewährleistet wird.

Darüber hinaus wollen wir unseren Kunden und anderen Partnern unsere Umweltkompetenz sowie den Nutzen von umweltbewusstem Handeln vermitteln.

Vertragspartner, die auf unserem Betriebsgelände arbeiten, werden ebenfalls dazu angehalten, unsere hohen Qualitäts- und Umweltstandards zu erfüllen.

Es ist uns ein Anliegen, unsere Prozesse ständig zu evaluieren und zu verbessern.

Unsere Qualitäts- und Umweltpolitik wird ständig dokumentiert und ist allen MitarbeiterInnen bekannt. Sie ist für alle Beschäftigten verpflichtend und gilt für alle Aktivitäten in unserem Unternehmen.

Pfaffstätten, Juli 2021
Geschäftsführung

